

---

**Von:** Kr-Sch@web.de

**Gesendet:** Freitag, 28. Mai 2021 12:42

**An:** Info - Ortschaftsrat Steinbach

**Betreff:** Informationen auf Internetseite

Hallo,

und Danke für die Veröffentlichung der Informationen auf der Seite des Ortschaftsrats. Leider habe ich den Eindruck das hier in unserer Gemeinde den Bürgern Informationen bewusst vorenthalten werden oder selbige verzerrt oder absichtlich falsch dargestellt werden. Bedauerlicher Weise wird auch das Medium des Gemeindeblattes hier in dieser Gemeinde, vermutlich, absichtlich falsch eingesetzt. Ich kenne keine Gemeinde in Sachsen in der die Beschlüsse des Gemeinderates nicht im Amtsblatt veröffentlicht werden. Nur hier in Moritzburg ist das gängige Praxis. Da sind natürlich der Desinformation, Politikverdrossenheit und antidemokratischen Tendenzen Tür und Tor geöffnet. Ach und grundsätzlich: ich kann nur das Geld ausgeben was ich zur Verfügung habe, alles andere ist unredlich oder sollte sehr gut begründet werden. Da reicht mir persönlich der alte Spruch „Kinder sind doch unsere Zukunft“ nicht, den hör ich schon seit 40 Jahren. Es wäre nämlich schön, wenn meine Kinder nicht meine Schulden bezahlen müssten. Danke für ihre Arbeit.

Mit freundlichem Gruß

T .Krehl